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APBD Perubahan Dibahas Maraton

lingkungan Pemerintah 
Kabupaten Karawang.

Ketua DPRD Karawang 
Pendi Anwar mengatakan, 
dampak pandemi covid-19 
b u k a n  h a n y a
m e n g h a ru sk a n  DPRD 
u n t u k  m e l a k u k a n  
refocusing anggaran, tetapi 
juga sem p at m em b u at

sejum lah kegiatan DPRD 
terhenti selama tiga bulan.

Hal tersebut membuat DPRD 
harus tancap gas melakukan 
sejumlah agenda yang menjadi 
tugas-tugas parlemen, mulai 
dari merancang APBD dan 
APBD Perubahan, merancang 
peraturan daerah (perda) serta 
tetap melakukan kontroling

terhadap kinerja eksekutif.
"Bahkan sekarang Sabtu 

dan Minggu pun kami tetap 
rapat Banggar. Karena emang 
waktunya sudah mepet, 
s e t e l a h  s e b e l u m n y a  
beberapa agenda DPRD 
harus terhenti akibat wabah 
corona," kata Pendi saat 
dihubungi usai rapat.

Saat ini, kata dia, DPRD 
Kabupaten Karawang bersama 
Tim Anggaran Pemerintah 
Daerah (TAPD) masih 
membahas APBD perubahan. 
Rapat digelar hampir setiap 
hari di Gedung Paripurna 
DPRD Karawang.

"Rapat digelar hampir setiap 
hari," ucapnya. (nee)


